



## Pays de la Loire Partenariat avec le COORACE

**U**MIH-CPIH et le COORACE Pays de la Loire (fédération nationale de l'économie sociale et solidaire) ont signé le 20 octobre lors de la conférence-débat organisée sur le salon Serbotel de Nantes un partenariat visant à la professionnalisation des salariés en parcours d'insertion et d'œuvrer à leur insertion dans les entreprises du secteur CHRD.

Une formation sera dispensée aux demandeurs d'emploi en amont de leur intégration dans l'entreprise ils pourront ainsi acquérir les compétences de base nécessaires à leur adaptation au poste de travail proposé

Les deux organisations partageront leurs expertises et apporteront les réponses aux besoins de formation et de qualification des salariés ■

**De g. à dr. : Eric Béasse, responsable développement économique COORACE France, Joël Giraudeau, président UMIH-CPIH Pays de la Loire, Jean Burneleau, président régional COORACE Pays de la Loire, Roland Héguy, président confédéral.**

